



Schönheitschirurgie in Düsseldorf

Schönheitschirurgie ist Vertrauenssache

Die Ausbildung zum Facharzt für plastische und ästhetische Chirurgie hat Dr. med. Mehmet Akbas in der renommierten, duisburger BG Unfallklinik absolviert. Weitere Zusatzqualifikationen folgten. Inzwischen arbeitet er in seiner Privatpraxis in Düsseldorf und schließt sich somit der Arteo-Klinik im düsseldorfer Zentrum an. Diese entspricht allen sicherheitsrelevanten Voraussetzungen, erfüllt somit höchste Qualitätsstandards und in ihr werden alle operativen Maßnahmen vorgenommen.

Dr. med. Mehmet Akbas legt besonderen Wert auf einen vertrauensvollen Umgang mit Patienten und Patientinnen gleichermaßen. Problemzonen und Wünsche werden konkret besprochen, ebenso mögliche Komplikationen und Notwendigkeiten von Nachbehandlungen. Eine realistische Einschätzung der Möglichkeiten operativer Eingriffe oder kosmetischer Behandlungen ist Grundsatz des Handelns des Facharztes. Insbesondere operative Eingriffe wie Brustvergrößerungen im Bereich der Schönheitschirurgie sollten ausführlich durchdacht und besprochen werden, um eine erfolgreiche Behandlung auch für die Zukunft gewährleisten zu können.

Neben Brustvergrößerung durch Brustoperationen und Gesichtsbehandlungen sowie Faltenreduktion bietet Dr. med. Mehmet Akbas auch die Handchirurgie sowie die Unfallchirurgie an. Auch die Hautverjüngung mit Ultraschall sowie das Permanent Make Up können in Anspruch genommen werden. Die dauerhafte Haarentfernung gehört ebenfalls zum Leistungsangebot von Dr. med. Mehmet Akbas. Für viele Männer und Frauen bedeuten die Behandlungen und die Eingriffe eine wesentliche Verbesserung des Selbstwertgefühls. Insbesondere nach Diäten oder Unfällen haben Männer und Frauen heute gleichermaßen mit den optischen Makeln zu kämpfen und verlieren an Lebensqualität. Besuche im Freibad werden gemieden, ebenso leidet das Sexualverhalten unter dem geringen Selbstwertgefühl. Die hohe Lebensqualität kann durch professionelle Behandlungen zurückgewonnen werden und so zu einem freieren und positiveren Lebensgefühl beitragen. Vielfältige Informationen rund um die Behandlungsmöglichkeiten sowie einen Einblick in die Praxis erhalten interessierte Männer und Frauen auf der Website m-akbas.de.

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: presse@diewebag.de

Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Mehmet Akbas Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Mehmet Akbas
Luegallee 10
40545 Düsseldorf

m-akbas.de
post@m-akbas.de

Firmenkontakt

Mehmet Akbas Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Mehmet Akbas
Luegallee 10
40545 Düsseldorf

m-akbas.de
post@m-akbas.de

Herzlich Willkommen bei www.m-akbas.de